***ВЕСТНИК***

***МО «КОРСУКСКОЕ»***

Общественно-политическая газета муниципального образования

«КОРСУКСКОЕ»

*29.12.2018 № 13*

*Газета для жителей с.Корсук, д. Шохтой, д.Тотохон,*

*д. Сагарук, д. Ишин, д. Гушиты, д. Ординск*

*с.Корсук*

*2018г.*

***27.12.2018г. №41***

***РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ***

***ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ***

***ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН***

***МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»***

***ДУМА***

***РЕШЕНИЕ***

***«О внесении изменений в решение Думы от 30.12.2013г. №17 «Об утверждении Правил землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское»»***

*Руководствуясь ст. 32 Градостроительного кодекса Российской Федерации, п. 20 ч. 1 ст. 14 Федерального закона от 06.10.2003 N 131-ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации", статьей 43 Устава, Дума муниципального образования «Корсукское»*

***РЕШИЛА:***

1. *Внести в правила землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское», утвержденные решением Думы муниципального образования «Корсукское» от 30.12.2013г. № 17, изменения, изложив градостроительные регламенты и порядок применения правил землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское» и внесения изменений в указанные правила в новой редакции (прилагается).*
2. *Опубликовать настоящее решение в газете «Вестник МО «Корсукское» и разместить на официальном сайте администрации муниципального образования «Корсукское» в информационной-телекоммуникационной сети «Интернет».*
3. *Настоящее решение вступает в силу после его официального опубликования.*

|  |  |
| --- | --- |
| *Председатель Думы МО «Корсукское»*  *Глава МО «Корсукское»* | *В.В. Баршуев* |

***ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ***

***«ЭВЕРЕСТ КОНСАЛТИНГ»***

***ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ  
В ПРАВИЛА ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «КОРСУКСКОЕ»***

*Генеральный директор*

*Побута А.Ю.*

***г. Иркутск, 2018г.***

*Оглавление*

[*Глава 1. Порядок применения правил землепользования и застройки и внесения изменений в указанные правила 4*](#_Toc533597173)

[*Статья 1. Цели внесения изменений в правила землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское» 4*](#_Toc533597174)

[*Статья 2. Общие положения о регулировании землепользования и застройки органами местного самоуправления 4*](#_Toc533597175)

[*Статья 3. Общие положения об изменении видов разрешенного использования земельных участков и объектов капитального строительства физическими и юридическими лицами 7*](#_Toc533597176)

[*Статья 4. Общие положения о подготовке документации по планировке территории органами местного самоуправления 7*](#_Toc533597177)

[*Статья 5. Общие положения о проведении публичных слушаний по вопросам землепользования и застройки 8*](#_Toc533597178)

[*Статья 6. Общие положения о внесении изменений в правила землепользования и застройки 9*](#_Toc533597179)

[*Статья 7 Основные понятия, используемые в настоящих правилах 12*](#_Toc533597180)

[*Глава 2. Карта градостроительного зонирования 20*](#_Toc533597181)

[*Статья 8. Карта градостроительного зонирования 20*](#_Toc533597182)

[*Глава 3. Градостроительные регламенты 21*](#_Toc533597183)

[*Жилые зоны 21*](#_Toc533597184)

[*Статья 9. Ж1. Зона застройки индивидуальными (одноквартирными) и блокированными (2 и более квартир) домами с приусадебными (приквартирными) участками 21*](#_Toc533597185)

[*Общественно-деловые зоны 26*](#_Toc533597186)

[*Статья 10. ОД1. Зона объектов управления, общественно-деловой активности, культурно-бытового обслуживания 26*](#_Toc533597187)

[*Статья 11. ОД2. Зона учреждений здравоохранения, социальной защиты и объектов культа 34*](#_Toc533597188)

[*Статья 12. ОД3. Зона общеобразовательных школ и детских школьных учреждений 38*](#_Toc533597189)

[*Производственные зоны 41*](#_Toc533597190)

[*Статья 13. П1. Зона производственных и коммунально-складских предприятий 41*](#_Toc533597191)

[*Зоны специального назначения 47*](#_Toc533597192)

[*Статья 14. СН2. Зона полигонов ТБО, очистных сооружений 47*](#_Toc533597193)

[*Статья 15. ОТ. Зона озелененных территорий защитного назначения 49*](#_Toc533597194)

[*Зоны сельскохозяйственного использования 50*](#_Toc533597195)

[*Статья 16. СХ1. Зона земель населенных пунктов, занятых сельскохозяйственным производством 50*](#_Toc533597196)

[*Статья 17. СХ2. Зона земель населенных пунктов, предоставленных населению для индивидуальной сельскохозяйственной деятельности 54*](#_Toc533597197)

[*Зоны рекреации 57*](#_Toc533597198)

[*Статья 18. Р1. Зона рекреационных территорий в границах населенных пунктов (парков, скверов, бульваров, открытых спортивных площадок, лесов) 57*](#_Toc533597199)

[*Статья 19. Р2. Зона рекреационных территорий вне границ населенных пунктов (парков, скверов, бульваров, открытых спортивных площадок, лесов) 61*](#_Toc533597200)

[*Зоны резервирования территории для перспективного строительства (РТ) 63*](#_Toc533597201)

[*Статья 20. РТ1. Зона для перспективного жилищно-гражданского строительства 63*](#_Toc533597202)

[*Статья 21. РТ3. Зона для перспективного строительства производственных и коммунально-складских объектов 64*](#_Toc533597203)

***ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ В ПРАВИЛА ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И***

***ЗАСТРОЙКИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «КОРСУКСКОЕ»  
ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКОГО РАЙОНА ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ***

*Глава 1. Порядок применения правил землепользования и застройки и внесения изменений в указанные правила*

*Статья 1. Цели внесения изменений в правила землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское»*

*1. Проект внесения изменений в правила землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское» Эхирит-Булагатского района Иркутской области (далее – Проект) разработан в целях приведения правил землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское» (далее – Правила) в соответствии с требованиями законодательства о градостроительной деятельности и приказом от 1 сентября 2014 года № 540 «Об утверждении классификатора видов разрешенного использования земельных участков».*

*2. Проектом вносятся изменения в текстовую часть правил землепользования и застройки муниципального образования «Корсукское», излагаю в новой редакции порядок их применения и внесения изменений в указанные правила и градостроительные регламенты, предусмотренные пунктами 1 и 3 части 2 статьи 30 Градостроительного кодекса Российской Федерации.*

*Статья 2. Общие положения о регулировании землепользования и застройки органами местного самоуправления*

*1. Целью регулирования землепользования и застройки органами местного самоуправления является:*

*1) определение состава и границ территориальных зон;*

*2) определение видов разрешенного использования земельных участков и объектов капитального строительства;*

*3) определение предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков и предельные параметры разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства;*

*4) определение ограничений использования земельных участков и объектов капитального строительства, устанавливаемых в соответствии с законодательством Российской Федерации;*

*5) установление расчетных показателей минимально допустимого уровня обеспеченности территории объектами коммунальной, транспортной, социальной инфраструктур и расчетные показатели максимально допустимого уровня территориальной доступности указанных объектов для населения в случае, если в границах территориальной зоны, применительно к которой устанавливается градостроительный регламент, предусматривается осуществление деятельности по комплексному и устойчивому развитию территории;*

*6) соблюдение всеми субъектами градостроительных отношений утвержденных градостроительных регламентов;*

*7) создание условий по благоустройству территории поселения;*

*8) учета законных интересов всех субъектов градостроительных отношений;*

*9) сохранения окружающей среды и объектов культурного наследия;*

*10) повышения инвестиционной привлекательности территории;*

*11) обеспечение условий для функционирования и размещения объектов капитального строительства федерального значения, объектов капитального строительства регионального значения, объектов капитального строительства местного значения;*

*12) обеспечение участие жителей поселения и их объединений в осуществлении градостроительной деятельности, обеспечение свободы такого участия.*

*2. Регулирование землепользования и застройки органами местного самоуправления осуществляется путем принятия муниципальных правовых актов.*

*3. Муниципальные правовые акты, принимаемые в целях регулирование землепользования и застройки, могут как устанавливать либо изменять общеобязательные правила, так и иметь индивидуальный характер.*

*4. Муниципальные правовые акты, принимаемые в целях регулирование землепользования и застройки, могут содержать, в том числе, следующие решения:*

*1) по утверждению Правил, в том числе внесения изменений в Правила;*

*2) по подготовке проекта Правил, в том числе проекта внесения изменений в Правила;*

*3) по определению порядка проведения публичных слушаний по проекту правил землепользования и застройки, в том числе по проекту внесения изменений в Правила, по предоставлению разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка или объекта капитального строительства, по предоставлению разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства;*

*4) по установлению требования к составу и порядку деятельности комиссии по подготовке проекта правил землепользования и застройки;*

*5) о проведении публичных слушаний по проекту Правил, в том числе по проекту внесения изменений в Правила;*

*6) о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования или об отказе в предоставлении такого разрешения земельного участка или объекта капитального строительства;*

*7) о предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства или об отказе в предоставлении такого разрешения с указанием причин принятого решения;*

*8) о подготовке документации по планировке территории, предусматривающей размещение объекта местного значения;*

*9) о порядке подготовки документации по планировке территории, разрабатываемой на основании решений органов местного самоуправления, а также в иных случаях, предусмотренных законодательством;*

*10) о порядке принятия решения об утверждении документации по планировке территории в случаях, установленных законодательством о градостроительной деятельности;*

*11) о порядке организации и проведения публичных слушаний по проекту планировки территории и проекту межевания территории;*

*12) об утверждении документации по планировке территории или об отклонении такой документации и о направлении ее в орган местного самоуправления на доработку с учетом указанных протокола публичных слушаний по проекту планировки территории и проекту межевания территории и заключения о результатах публичных слушаний.*

*13) о развитии застроенной территории;*

*14) о проведении аукциона на право заключить договор о развитии застроенной территории;*

*15) о проведении аукциона на право заключения договора об освоении территории в целях строительства жилья экономического класса или договора о комплексном освоении территории в целях строительства жилья экономического класса;*

*16) о комплексном развитии территории по инициативе органа местного самоуправления;*

*17) о проведении аукциона на право заключения договора о комплексном развитии территории по инициативе органа местного самоуправления.*

*5. Муниципальные правовые акты, принимаемые в целях регулирование землепользования и застройки, не могут противоречить настоящим Правилам.*

*6. Регулирование землепользования и застройки на территории поселения осуществляется представительными органами поселения, муниципального района, главами поселения, муниципального района, местными администрациями поселения, муниципального района (далее – органы местного самоуправления).*

*7. Полномочия органов местного самоуправления поселения и муниципального района по вопросам землепользования и застройки определяются в соответствии с Федеральный законом от 06.10.2003 N 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», принятыми в соответствии с указанным законом иные правовые акты Российской Федерации, Иркутской области, муниципального образования «Эхирит-Булагатский район», муниципального образования «Корсукское» и заключенными соглашениями между органами местного самоуправления муниципального образования «Эхирит-Булагатский район» и муниципального образования «Корсукское».*

*Статья 3. Общие положения об изменении видов разрешенного использования земельных участков и объектов капитального строительства физическими и юридическими лицами*

*1. Изменение видов разрешенного использования земельных участков и объектов капитального строительства (далее – видов разрешенного использования) физическими и юридическими лицами, являющихся правообладателями земельных участков и объектов капитального строительства (далее – правообладатели), осуществляется в соответствии с законодательством о градостроительной деятельности, земельным законодательством и настоящими Правилами.*

*2. Выбор и изменение основных и вспомогательных видов разрешенного использования осуществляется правообладателями самостоятельно, без дополнительных разрешений и согласования, если иное не предусмотрено действующим законодательством.*

*3. Правообладатели вправе выбирать основные и вспомогательные виды разрешенного использования только из перечня видов разрешенного использования, предусмотренных утвержденным настоящими Правилами градостроительным регламентом для территориальной зоны, в которой расположен такой земельный участок или объект капитального строительства.*

*4. При выборе основных и вспомогательных видов разрешенного использования, правообладатели обязаны соблюдать требования технических регламентов. В случае, если в результате выбора правообладателем основного или вспомогательного вида разрешенного использования не были соблюдены требования технических регламентов, такой правообладатель самостоятельно несет ответственность за принятое решение.*

*5. Изменение основного или условно разрешенного вида на другой условно разрешенный вид использования разрешенного использования осуществляется на основании решения главы местной администрации, принимаемого в соответствии с положениями законодательства о градостроительной деятельности и настоящих Правил.*

*Статья 4. Общие положения о подготовке документации по планировке территории органами местного самоуправления*

*1. Органы местного самоуправления принимают решения о подготовке документации по планировке территории и обеспечивают подготовку такой документации в случаях, определенных законодательством.*

*2. Решения по подготовке документации по планировке территории применительно к территории поселения принимаются главой местной администрации, уполномоченным на принятие таких решений, по собственной инициативе или по основании предложений физических или юридических лиц, если иное не предусмотрено действующем законодательством.*

*3. Предложение, указанное в пункте 2 настоящей статьи, цели и обоснование необходимости подготовки документации по планировке территории, в том числе:*

*1) вид документации по планировке территории;*

*2) информация о территории, применительно которой предлагается подготовить документацию по планировке территории;*

*3) информацию о предлагаемых источниках финансирования работ по планировке территории.*

*4. Орган местного самоуправления, уполномоченный на подготовку документации по планировке территории, в срок не более 30 календарных дней рассматривает поступившее предложение и направляет главе местной администрации, уполномоченному на принятие решения о подготовке документации по планировке территории, заключение о целесообразности подготовки документации по планировке территории или о нецелесообразности подготовки документации по планировке территории.*

*5. В случае, если финансирование работ по подготовке документации по планировке территории предлагается осуществить за счет средств местного бюджета, заключение, указанное в пункте 4 настоящей статьи, должно содержать информацию о наличии или об отсутствии средств местного бюджета на выполнение указанных работ.*

*6. Глава местной администрации, уполномоченный на принятие решения о подготовке документации по планировке территории, в течении 30 календарных дней со дня поступления заключения, указанного в пункте 4 настоящей статьи, должен принять решение о подготовке документации по планировке территории или направить лицу, указанному в пункте 2 настоящей статьи, информацию об отказе в принятии решения о подготовке документации по планировке территории, с указанием причины такого отказа.*

*Статья 5. Общие положения о проведении публичных слушаний по вопросам землепользования и застройки*

*1. Публичные слушания по вопросам землепользования и застройки на территории поселения проводятся в отношении:*

*1) проектов правил землепользования и застройки, в том числе по вопросам внесения изменений в указанные правила;*

*2) документации по планировке территории, если иное прямо не предусмотрено действующим законодательством;*

*3) предоставления разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка или объекта капитального строительства;*

*4) предоставления разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства.*

*2. Организации и проведение публичных слушаний осуществляется в соответствии с законодательством о градостроительной деятельности, уставом муниципального образования и (или) нормативными правовыми актами представительного органа муниципального образования, с учетом положений настоящих Правил.*

*3. Публичные слушания проводятся комиссией по подготовке проекта правил землепользования и застройки.*

*Статья 6. Общие положения о внесении изменений в правила землепользования и застройки*

*1. Внесение изменений в Правила осуществляется в порядке, предусмотренном законодательством о градостроительной деятельности, с учетом положений настоящих Правил.*

*2. Основаниями для рассмотрения главой местной администрации вопроса о внесении изменений в Правила являются:*

*1) несоответствие Правил Генеральному плану муниципального образования «Корсукское», схеме территориального планирования муниципального образования «Эхирит-Булагатский район», возникшее в результате внесения в них изменений;*

*2) поступление предложений об изменении границ территориальных зон, изменении градостроительных регламентов.*

*3. Глава местной администрации вправе рассмотреть вопрос о внесении изменений в Правила в иных случаях, если такие случаи предусмотрены действующим законодательством.*

*4. Предложения о внесении изменений в Правила в комиссию направляются:*

*1) федеральными органами исполнительной власти в случаях, если Правила могут воспрепятствовать функционированию, размещению объектов капитального строительства федерального значения;*

*2) органами исполнительной власти Иркутской области в случаях, если Правила могут воспрепятствовать функционированию, размещению объектов капитального строительства регионального значения;*

*3) органами местного самоуправления муниципального образования «Эхирит-Булагатский район» в случаях, если правила землепользования и застройки могут воспрепятствовать функционированию, размещению объектов капитального строительства местного значения;*

*4) органами местного самоуправления в случаях, если необходимо совершенствовать порядок регулирования землепользования и застройки на соответствующей территории муниципального образования «Корсукское»;*

*5) физическими или юридическими лицами в инициативном порядке либо в случаях, если в результате применения Правил земельные участки и объекты капитального строительства не используются эффективно, причиняется вред их правообладателям, снижается стоимость земельных участков и объектов капитального строительства, не реализуются права и законные интересы граждан и их объединений.*

*4. В случае, если Правилами не обеспечена возможность размещения на территории муниципального образования «Корсукское» предусмотренных документами территориального планирования объектов федерального значения, объектов регионального значения, объектов местного значения муниципального района (за исключением линейных объектов), уполномоченный федеральный орган исполнительной власти, уполномоченный орган исполнительной власти субъекта Российской Федерации, уполномоченный орган местного самоуправления муниципального района направляют главе местной администрации требование о внесении изменений в правила землепользования и застройки в целях обеспечения размещения указанных объектов. В данном случае проведение публичных слушаний не требуется.*

*5. Комиссия в течение тридцати дней со дня поступления предложения о внесении изменения в Правила осуществляет подготовку заключения, в котором содержатся рекомендации о внесении в соответствии с поступившим предложением изменения в Правила или об отклонении такого предложения с указанием причин отклонения, и направляет это заключение главе местной администрации.*

*5. Глава местной администрации с учетом рекомендаций, содержащихся в заключении комиссии, в течение тридцати дней принимает решение о подготовке проекта о внесении изменения в Правила или об отклонении предложения о внесении изменения в Правила с указанием причин отклонения и направляет копию такого решения заявителям.*

*6. Подготовка проекта о внесении изменений в Правила осуществляется с учетом положений о территориальном планировании, содержащихся в Генеральном плане муниципального образования «Корсукское», схеме территориального планирования муниципального образования «Эхирит-Булагатский район», схеме территориального планирования Иркутской области, схемах территориального планирования Российской Федерации, с учетом требований технических регламентов, результатов публичных слушаний и предложений заинтересованных лиц.*

*7. Глава местной администрации не позднее чем по истечении десяти дней с даты принятия решения о подготовке проекта о внесении изменений в Правила обеспечивает официальное опубликование сообщения о принятии такого решения и размещение указанного сообщения на официальном сайте муниципального образования «Корсукское» в сети "Интернет". Сообщение о принятии такого решения также может быть распространено по радио и телевидению.*

*8. Подготовку проекта внесения изменений в правила землепользования и застройки обеспечивает орган местного самоуправления, уполномоченный на подготовку проекта правил землепользования и застройки (далее – уполномоченный орган).*

*9. Уполномоченный орган осуществляет проверку проекта о внесении изменений в Правила, представленного комиссией, на соответствие требованиям технических регламентов, Генеральному плану муниципального образования «Корсукское», схеме территориального планирования муниципального образования «Эхирит-Булагатский район», схеме территориального планирования Иркутской области, схемам территориального планирования Российской Федерации.*

*10. По результатам проверки, указанной в части 8 настоящей статьи, уполномоченный орган направляет проект о внесении изменений в Правила главе местной администрации или в случае обнаружения его несоответствия требованиям и документам, указанным в части 8 настоящей статьи, - в комиссию на доработку.*

*11. Глава местной администрации при получении от уполномоченного органа проекта о внесении изменений в Правила принимает решение о проведении публичных слушаний по проекту в срок не позднее чем через десять дней со дня получения такого проекта.*

*12. Проект о внесении изменений в Правила подлежит официальному опубликованию и размещению на официальном сайте муниципального образования в сети "Интернет".*

*13. После завершения публичных слушаний по проекту о внесении изменений в Правила комиссия с учетом результатов таких публичных слушаний обеспечивает внесение изменений в проект о внесении изменений в Правила и представляет указанный проект главе местного самоуправления. Обязательными приложениями к проекту о внесении изменений в Правила являются протоколы публичных слушаний и заключение о результатах публичных слушаний.*

*14. Глава местной администрации в течение десяти дней после представления ему проекта о внесении изменений в Правила и указанных в части 12 настоящей статьи обязательных приложений должен принять решение о направлении указанного проекта в Думу муниципального образования или об отклонении проекта о внесении изменений в Правила и о направлении его на доработку с указанием даты его повторного представления.*

*15. Земельные участки или объекты капитального строительства, виды разрешенного использования, предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры и предельные параметры которых не соответствуют градостроительному регламенту, могут использоваться без установления срока приведения их в соответствие с градостроительным регламентом, за исключением случаев, если использование таких земельных участков и объектов капитального строительства опасно для жизни или здоровья человека, для окружающей среды, объектов культурного наследия.*

*Статья 7. Основные понятия, используемые в настоящих правилах*

*В настоящих правилах землепользования и застройки используются следующие основные понятия, указанные в Градостроительном кодексе Российской Федерации:*

*1) градостроительная деятельность - деятельность по развитию территорий, в том числе городов и иных поселений, осуществляемая в виде территориального планирования, градостроительного зонирования, планировки территории, архитектурно-строительного проектирования, строительства, капитального ремонта, реконструкции, сноса объектов капитального строительства, эксплуатации зданий, сооружений, благоустройства территорий;*

*2) территориальное планирование - планирование развития территорий, в том числе для установления функциональных зон, определения планируемого размещения объектов федерального значения, объектов регионального значения, объектов местного значения;*

*3) устойчивое развитие территорий - обеспечение при осуществлении градостроительной деятельности безопасности и благоприятных условий жизнедеятельности человека, ограничение негативного воздействия хозяйственной и иной деятельности на окружающую среду и обеспечение охраны и рационального использования природных ресурсов в интересах настоящего и будущего поколений;*

*4) зоны с особыми условиями использования территорий - охранные, санитарно-защитные зоны, зоны охраны объектов культурного наследия (памятников истории и культуры) народов Российской Федерации (далее - объекты культурного наследия), защитные зоны объектов культурного наследия, водоохранные зоны, зоны затопления, подтопления, зоны санитарной охраны источников питьевого и хозяйственно-бытового водоснабжения, зоны охраняемых объектов, приаэродромная территория, иные зоны, устанавливаемые в соответствии с законодательством Российской Федерации;*

*5) функциональные зоны - зоны, для которых документами территориального планирования определены границы и функциональное назначение;*

*6) градостроительное зонирование - зонирование территорий муниципальных образований в целях определения территориальных зон и установления градостроительных регламентов;*

*7) территориальные зоны - зоны, для которых в правилах землепользования и застройки определены границы и установлены градостроительные регламенты;*

*8) правила землепользования и застройки - документ градостроительного зонирования, который утверждается нормативными правовыми актами органов местного самоуправления, нормативными правовыми актами органов государственной власти субъектов Российской Федерации - городов федерального значения Москвы и Санкт-Петербурга и в котором устанавливаются территориальные зоны, градостроительные регламенты, порядок применения такого документа и порядок внесения в него изменений;*

*9) градостроительный регламент - устанавливаемые в пределах границ соответствующей территориальной зоны виды разрешенного использования земельных участков, равно как всего, что находится над и под поверхностью земельных участков и используется в процессе их застройки и последующей эксплуатации объектов капитального строительства, предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков и предельные параметры разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства, ограничения использования земельных участков и объектов капитального строительства, а также применительно к территориям, в границах которых предусматривается осуществление деятельности по комплексному и устойчивому развитию территории, расчетные показатели минимально допустимого уровня обеспеченности соответствующей территории объектами коммунальной, транспортной, социальной инфраструктур и расчетные показатели максимально допустимого уровня территориальной доступности указанных объектов для населения;*

*(см. текст в предыдущей редакции)*

*10) объект капитального строительства - здание, строение, сооружение, объекты, строительство которых не завершено (далее - объекты незавершенного строительства), за исключением некапитальных строений, сооружений и неотделимых улучшений земельного участка (замощение, покрытие и другие);*

*10.1) линейные объекты - линии электропередачи, линии связи (в том числе линейно-кабельные сооружения), трубопроводы, автомобильные дороги, железнодорожные линии и другие подобные сооружения;*

*10.2) некапитальные строения, сооружения - строения, сооружения, которые не имеют прочной связи с землей и конструктивные характеристики которых позволяют осуществить их перемещение и (или) демонтаж и последующую сборку без несоразмерного ущерба назначению и без изменения основных характеристик строений, сооружений (в том числе киосков, навесов и других подобных строений, сооружений);*

*11) красные линии - линии, которые обозначают существующие, планируемые (изменяемые, вновь образуемые) границы территорий общего пользования и (или) границы территорий, занятых линейными объектами и (или) предназначенных для размещения линейных объектов;*

*12) территории общего пользования - территории, которыми беспрепятственно пользуется неограниченный круг лиц (в том числе площади, улицы, проезды, набережные, береговые полосы водных объектов общего пользования, скверы, бульвары);*

*13) строительство - создание зданий, строений, сооружений (в том числе на месте сносимых объектов капитального строительства);*

*14) реконструкция объектов капитального строительства (за исключением линейных объектов) - изменение параметров объекта капитального строительства, его частей (высоты, количества этажей, площади, объема), в том числе надстройка, перестройка, расширение объекта капитального строительства, а также замена и (или) восстановление несущих строительных конструкций объекта капитального строительства, за исключением замены отдельных элементов таких конструкций на аналогичные или иные улучшающие показатели таких конструкций элементы и (или) восстановления указанных элементов;*

*14.1) реконструкция линейных объектов - изменение параметров линейных объектов или их участков (частей), которое влечет за собой изменение класса, категории и (или) первоначально установленных показателей функционирования таких объектов (мощности, грузоподъемности и других) или при котором требуется изменение границ полос отвода и (или) охранных зон таких объектов;*

*14.2) капитальный ремонт объектов капитального строительства (за исключением линейных объектов) - замена и (или) восстановление строительных конструкций объектов капитального строительства или элементов таких конструкций, за исключением несущих строительных конструкций, замена и (или) восстановление систем инженерно-технического обеспечения и сетей инженерно-технического обеспечения объектов капитального строительства или их элементов, а также замена отдельных элементов несущих строительных конструкций на аналогичные или иные улучшающие показатели таких конструкций элементы и (или) восстановление указанных элементов;*

*14.3) капитальный ремонт линейных объектов - изменение параметров линейных объектов или их участков (частей), которое не влечет за собой изменение класса, категории и (или) первоначально установленных показателей функционирования таких объектов и при котором не требуется изменение границ полос отвода и (или) охранных зон таких объектов;*

*14.4) снос объекта капитального строительства - ликвидация объекта капитального строительства путем его разрушения (за исключением разрушения вследствие природных явлений либо противоправных действий третьих лиц), разборки и (или) демонтажа объекта капитального строительства, в том числе его частей;*

*15) инженерные изыскания - изучение природных условий и факторов техногенного воздействия в целях рационального и безопасного использования территорий и земельных участков в их пределах, подготовки данных по обоснованию материалов, необходимых для территориального планирования, планировки территории и архитектурно-строительного проектирования;*

*16) застройщик - физическое или юридическое лицо, обеспечивающее на принадлежащем ему земельном участке или на земельном участке иного правообладателя (которому при осуществлении бюджетных инвестиций в объекты капитального строительства государственной (муниципальной) собственности органы государственной власти (государственные органы), Государственная корпорация по атомной энергии "Росатом", Государственная корпорация по космической деятельности "Роскосмос", органы управления государственными внебюджетными фондами или органы местного самоуправления передали в случаях, установленных бюджетным законодательством Российской Федерации, на основании соглашений свои полномочия государственного (муниципального) заказчика) строительство, реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства, а также выполнение инженерных изысканий, подготовку проектной документации для их строительства, реконструкции, капитального ремонта. Застройщик вправе передать свои функции, предусмотренные законодательством о градостроительной деятельности, техническому заказчику;*

*17) саморегулируемая организация в области инженерных изысканий, архитектурно-строительного проектирования, строительства, реконструкции, капитального ремонта, сноса объектов капитального строительства (далее также - саморегулируемая организация) - некоммерческая организация, созданная в форме ассоциации (союза) и основанная на членстве индивидуальных предпринимателей и (или) юридических лиц, выполняющих инженерные изыскания или осуществляющих подготовку проектной документации или строительство, реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства по договорам о выполнении инженерных изысканий, о подготовке проектной документации, о строительстве, реконструкции, капитальном ремонте, сносе объектов капитального строительства, заключенным с застройщиком, техническим заказчиком, лицом, ответственным за эксплуатацию здания, сооружения, либо со специализированной некоммерческой организацией, которая осуществляет деятельность, направленную на обеспечение проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах (далее - региональный оператор);*

*18) объекты федерального значения - объекты капитального строительства, иные объекты, территории, которые необходимы для осуществления полномочий по вопросам, отнесенным к ведению Российской Федерации, органов государственной власти Российской Федерации Конституцией Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, решениями Президента Российской Федерации, решениями Правительства Российской Федерации, и оказывают существенное влияние на социально-экономическое развитие Российской Федерации. Виды объектов федерального значения, подлежащих отображению на схемах территориального планирования Российской Федерации в указанных в части 1 статьи 10 настоящего Кодекса областях, определяются Правительством Российской Федерации, за исключением объектов федерального значения в области обороны страны и безопасности государства. Виды объектов федерального значения в области обороны страны и безопасности государства, подлежащих отображению на схемах территориального планирования Российской Федерации, определяются Президентом Российской Федерации;*

*19) объекты регионального значения - объекты капитального строительства, иные объекты, территории, которые необходимы для осуществления полномочий по вопросам, отнесенным к ведению субъекта Российской Федерации, органов государственной власти субъекта Российской Федерации Конституцией Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, конституцией (уставом) субъекта Российской Федерации, законами субъекта Российской Федерации, решениями высшего исполнительного органа государственной власти субъекта Российской Федерации, и оказывают существенное влияние на социально-экономическое развитие субъекта Российской Федерации. Виды объектов регионального значения в указанных в части 3 статьи 14 настоящего Кодекса областях, подлежащих отображению на схеме территориального планирования субъекта Российской Федерации, определяются законом субъекта Российской Федерации;*

*20) объекты местного значения - объекты капитального строительства, иные объекты, территории, которые необходимы для осуществления органами местного самоуправления полномочий по вопросам местного значения и в пределах переданных государственных полномочий в соответствии с федеральными законами, законом субъекта Российской Федерации, уставами муниципальных образований и оказывают существенное влияние на социально-экономическое развитие муниципальных районов, поселений, городских округов. Виды объектов местного значения муниципального района, поселения, городского округа в указанных в пункте 1 части 3 статьи 19 и пункте 1 части 5 статьи 23 настоящего Кодекса областях, подлежащих отображению на схеме территориального планирования муниципального района, генеральном плане поселения, генеральном плане городского округа, определяются законом субъекта Российской Федерации;*

*21) парковка (парковочное место) - специально обозначенное и при необходимости обустроенное и оборудованное место, являющееся в том числе частью автомобильной дороги и (или) примыкающее к проезжей части и (или) тротуару, обочине, эстакаде или мосту либо являющееся частью подэстакадных или подмостовых пространств, площадей и иных объектов улично-дорожной сети и предназначенное для организованной стоянки транспортных средств на платной основе или без взимания платы по решению собственника или иного владельца автомобильной дороги, собственника земельного участка;*

*22) технический заказчик - юридическое лицо, которое уполномочено застройщиком и от имени застройщика заключает договоры о выполнении инженерных изысканий, о подготовке проектной документации, о строительстве, реконструкции, капитальном ремонте, сносе объектов капитального строительства, подготавливает задания на выполнение указанных видов работ, предоставляет лицам, выполняющим инженерные изыскания и (или) осуществляющим подготовку проектной документации, строительство, реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства, материалы и документы, необходимые для выполнения указанных видов работ, утверждает проектную документацию, подписывает документы, необходимые для получения разрешения на ввод объекта капитального строительства в эксплуатацию, осуществляет иные функции, предусмотренные законодательством о градостроительной деятельности (далее также - функции технического заказчика). Функции технического заказчика могут выполняться только членом соответственно саморегулируемой организации в области инженерных изысканий, архитектурно-строительного проектирования, строительства, реконструкции, капитального ремонта, сноса объектов капитального строительства, за исключением случаев, предусмотренных частью 2.1 статьи 47, частью 4.1 статьи 48, частями 2.1 и 2.2 статьи 52, частями 5 и 6 статьи 55.31 настоящего Кодекса;*

*23) программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры поселения, городского округа - документы, устанавливающие перечни мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции систем электро-, газо-, тепло-, водоснабжения и водоотведения, объектов, используемых для обработки, утилизации, обезвреживания и захоронения твердых бытовых отходов, которые предусмотрены соответственно схемами и программами развития единой национальной (общероссийской) электрической сети на долгосрочный период, генеральной схемой размещения объектов электроэнергетики, федеральной программой газификации, соответствующими межрегиональными, региональными программами газификации, схемами теплоснабжения, схемами водоснабжения и водоотведения, территориальными схемами в области обращения с отходами, в том числе с твердыми коммунальными отходами. Программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры поселения, городского округа разрабатываются и утверждаются органами местного самоуправления поселения, городского округа на основании утвержденных в порядке, установленном настоящим Кодексом, генеральных планов таких поселения, городского округа и должны обеспечивать сбалансированное, перспективное развитие систем коммунальной инфраструктуры в соответствии с потребностями в строительстве объектов капитального строительства и соответствующие установленным требованиям надежность, энергетическую эффективность указанных систем, снижение негативного воздействия на окружающую среду и здоровье человека и повышение качества поставляемых для потребителей товаров, оказываемых услуг в сферах электро-, газо-, тепло-, водоснабжения и водоотведения, а также услуг по обработке, утилизации, обезвреживанию и захоронению твердых коммунальных отходов;*

*24) система коммунальной инфраструктуры - комплекс технологически связанных между собой объектов и инженерных сооружений, предназначенных для осуществления поставок товаров и оказания услуг в сферах электро-, газо-, тепло-, водоснабжения и водоотведения до точек подключения (технологического присоединения) к инженерным системам электро-, газо-, тепло-, водоснабжения и водоотведения объектов капитального строительства, а также объекты, используемые для обработки, утилизации, обезвреживания, захоронения твердых коммунальных отходов;*

*25) транспортно-пересадочный узел - комплекс объектов недвижимого имущества, включающий в себя земельный участок либо несколько земельных участков с расположенными на них, над или под ними объектами транспортной инфраструктуры, а также другими объектами, предназначенными для обеспечения безопасного и комфортного обслуживания пассажиров в местах их пересадок с одного вида транспорта на другой;*

*26) нормативы градостроительного проектирования - совокупность установленных в целях обеспечения благоприятных условий жизнедеятельности человека расчетных показателей минимально допустимого уровня обеспеченности объектами, предусмотренными частями 1, 3 и 4 статьи 29.2 Градостроительного кодекса Российской Федерации, населения субъектов Российской Федерации, муниципальных образований и расчетных показателей максимально допустимого уровня территориальной доступности таких объектов для населения субъектов Российской Федерации, муниципальных образований;*

*27) программы комплексного развития транспортной инфраструктуры поселения, городского округа - документы, устанавливающие перечни мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции объектов транспортной инфраструктуры местного значения поселения, городского округа, которые предусмотрены также государственными и муниципальными программами, стратегией социально-экономического развития муниципального образования и планом мероприятий по реализации стратегии социально-экономического развития муниципального образования (при наличии данных стратегии и плана), планом и программой комплексного социально-экономического развития муниципального образования, инвестиционными программами субъектов естественных монополий в области транспорта. Программы комплексного развития транспортной инфраструктуры поселения, городского округа разрабатываются и утверждаются органами местного самоуправления поселения, городского округа на основании утвержденных в порядке, установленном настоящим Кодексом, генеральных планов поселения, городского округа и должны обеспечивать сбалансированное, перспективное развитие транспортной инфраструктуры поселения, городского округа в соответствии с потребностями в строительстве, реконструкции объектов транспортной инфраструктуры местного значения;*

*28) программы комплексного развития социальной инфраструктуры поселения, городского округа - документы, устанавливающие перечни мероприятий по проектированию, строительству, реконструкции объектов социальной инфраструктуры местного значения поселения, городского округа, которые предусмотрены также государственными и муниципальными программами, стратегией социально-экономического развития муниципального образования и планом мероприятий по реализации стратегии социально-экономического развития муниципального образования (при наличии данных стратегии и плана), планом и программой комплексного социально-экономического развития муниципального образования. Программы комплексного развития социальной инфраструктуры поселения, городского округа разрабатываются и утверждаются органами местного самоуправления поселения, городского округа на основании утвержденных в порядке, установленном Градостроительным Кодексом, генеральных планов поселения, городского округа и должны обеспечивать сбалансированное, перспективное развитие социальной инфраструктуры поселения, городского округа в соответствии с потребностями в строительстве объектов социальной инфраструктуры местного значения;*

*29) машино-место - предназначенная исключительно для размещения транспортного средства индивидуально-определенная часть здания или сооружения, которая не ограничена либо частично ограничена строительной или иной ограждающей конструкцией и границы которой описаны в установленном законодательством о государственном кадастровом учете порядке.*

*30) деятельность по комплексному и устойчивому развитию территории - осуществляемая в целях обеспечения наиболее эффективного использования территории деятельность по подготовке и утверждению документации по планировке территории для размещения объектов капитального строительства жилого, производственного, общественно-делового и иного назначения и необходимых для функционирования таких объектов и обеспечения жизнедеятельности граждан объектов коммунальной, транспортной, социальной инфраструктур, а также по архитектурно-строительному проектированию, строительству, реконструкции указанных в настоящем пункте объектов;*

*31) элемент планировочной структуры - часть территории поселения, городского округа или межселенной территории муниципального района (квартал, микрорайон, район и иные подобные элементы). Виды элементов планировочной структуры устанавливаются уполномоченным Правительством Российской Федерации федеральным органом исполнительной власти.*

*32) благоустройство территории - деятельность по реализации комплекса мероприятий, установленного правилами благоустройства территории муниципального образования, направленная на обеспечение и повышение комфортности условий проживания граждан, по поддержанию и улучшению санитарного и эстетического состояния территории муниципального образования, по содержанию территорий населенных пунктов и расположенных на таких территориях объектов, в том числе территорий общего пользования, земельных участков, зданий, строений, сооружений, прилегающих территорий;*

*33) прилегающая территория - территория общего пользования, которая прилегает к зданию, строению, сооружению, земельному участку в случае, если такой земельный участок образован, и границы которой определены правилами благоустройства территории муниципального образования в соответствии с порядком, установленным законом субъекта Российской Федерации;*

*34) элементы благоустройства - декоративные, технические, планировочные, конструктивные устройства, элементы озеленения, различные виды оборудования и оформления, в том числе фасадов зданий, строений, сооружений, малые архитектурные формы, некапитальные нестационарные строения и сооружения, информационные щиты и указатели, применяемые как составные части благоустройства территории;*

*35) объект индивидуального жилищного строительства - отдельно стоящее здание с количеством надземных этажей не более чем три, высотой не более двадцати метров, которое состоит из комнат и помещений вспомогательного использования, предназначенных для удовлетворения гражданами бытовых и иных нужд, связанных с их проживанием в таком здании, и не предназначено для раздела на самостоятельные объекты недвижимости. Понятия "объект индивидуального жилищного строительства", "жилой дом" и "индивидуальный жилой дом" применяются в Градостроительном кодексом Российской Федерации, других федеральных законах и иных нормативных правовых актах Российской Федерации в одном значении, если иное не предусмотрено такими федеральными законами и нормативными правовыми актами Российской Федерации. При этом параметры, устанавливаемые к объектам индивидуального жилищного строительства Градостроительным кодексом Российской Федерации, в равной степени применяются к жилым домам, индивидуальным жилым домам, если иное не предусмотрено такими федеральными законами и нормативными правовыми актами Российской Федерации;*

*36) законодательство о градостроительной деятельности - Градостроительный кодекс Российской Федерации, другие федеральные законы и иные нормативные правовых актов Российской Федерации, а также законы и иные нормативные правовые акты субъектов Российской Федерации.*

*Глава 2. Карта градостроительного зонирования*

*Статья 8. Карта градостроительного зонирования*

*1. Карта градостроительного зонирования муниципального образования «Корсукское» представляет собой чертёж с отображением границ муниципального образования «Корсукское», границ территориальных зон, границ земель различных категорий и границ зон с особыми условиями использования территории.*

*Глава 3. Градостроительные регламенты*

*Жилые зоны*

*Статья 9. Ж1. Зона застройки индивидуальными (одноквартирными) и блокированными (2 и более квартир) домами с приусадебными (приквартирными) участками*

*Жилые зоны предназначены для постоянного проживания населения и с этой целью подлежат застройке индивидуальными жилыми домами усадебного типа, а также многоквартирными (в том числе - блокированными) жилыми домами с приквартирными участками и без таковых. Зона выделена для обеспечения правовых условий формирования структурных жилых образований из индивидуальных домов усадебного типа и блокированных домов с приквартирными участками и размещения объектов оказания услуг повседневного уровня.*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Для индивидуального жилищного строительства – КОД 2.1.***  ***2. Блокированная жилая застройка – КОД 2.3.***  ***3. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Для индивидуального жилищного строительства – КОД 2.1.***  *Размещение индивидуального жилого дома (дом, пригодный для постоянного проживания, высотой не выше трех надземных этажей).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков:*  *длина – 15 м;*  *ширина – 15 м.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,06 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 0,4 га.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений:*  *- 3 м – для индивидуального жилого дома.*  *Предельное количество этажей для индивидуального жилого дома – 2 этажа, без учета технического этажа высотой не более 1,8 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 60%.* | *Разрешается выращивание плодовых, ягодных, овощных, бахчевых или иных декоративных или сельскохозяйственных культур.* |
| ***Блокированная жилая застройка – КОД 2.3.***  *Размещение жилого дома, не предназначенного для раздела на квартиры, имеющего одну или несколько общих стен с соседними жилыми домами (количеством этажей не более чем три, при общем количестве совмещенных домов не более десяти и каждый из которых предназначен для проживания одной семьи, имеет общую стену (общие стены) без проемов с соседним блоком или соседними блоками, расположен на отдельном земельном участке и имеет выход на территорию общего пользования (жилые дома блокированной застройки).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков:*  *длина – 20 м;*  *ширина – 15 м.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 60%.* | *Разрешается разведение декоративных и плодовых деревьев, овощных и ягодных культур.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений не распространяют свое действие при установлении таких отступов для строительства блоков, являющихся составной частью жилого дома блокированной застройки.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Для индивидуального жилищного строительства – КОД 2.1.***  ***2. Блокированная жилая застройка – КОД 2.3.***  ***3. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Для индивидуального жилищного строительства – КОД 2.1.***  *Размещение индивидуальных гаражей и подсобных сооружений.* | *Максимальный и минимальный размер земельного участка, в том числе площадь, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений:*  *- 2 м – для хозяйственных строений, (кроме бани и иных подобных зданий и строений);*  *- 3 м – для бани;*  *- 3 м от границ соседних земельных участков (за исключением территории общего пользования) – для гаража, открытой стоянки личного автотранспорта;*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Предельная высота зданий, строений, сооружений (за исключением индивидуального жилого дома) – 8 м.* | *Разрешается выращивание плодовых, ягодных, овощных, бахчевых или иных декоративных или сельскохозяйственных культур.* |
| ***Блокированная жилая застройка – КОД 2.3.***  *Размещение индивидуальных гаражей и иных вспомогательных сооружений;*  *обустройство спортивных и детских площадок, площадок отдыха.* | *Максимальный и минимальный размер земельного участка, в том числе площадь, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений:*  *- 2 м – для вспомогательных сооружений;*  *- 3 м от границ соседних земельных участков (за исключением территории общего пользования) – для гаража, открытой стоянки личного автотранспорта;*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Предельная высота зданий, строений, сооружений (за исключением индивидуального жилого дома) – 3 м.* | *Разрешается разведение декоративных и плодовых деревьев, овощных и ягодных культур.* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Магазины – КОД 4.4.*** | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Магазины – КОД 4.4.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для продажи товаров, торговая площадь которых составляет до 5000 кв. м.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 3 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 70%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,02 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 0,1 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |

*Общественно-деловые зоны*

*Статья 10. ОД1. Зона объектов управления, общественно-деловой активности, культурно-бытового обслуживания*

*Зона объектов управления, общественно-деловой активности, культурно-бытового обслуживания выделена для размещения объектов государственного и муниципального управления, делового управления, торговли, спорта, культурно-бытового обслуживания и иных видов деятельности.*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  ***2. Социальное обслуживание – КОД 3.2.***  ***3. Бытовое обслуживание – КОД 3.3.***  ***4. Культурное развитие – КОД 3.6.***  ***5. Религиозное использование – КОД 3.7.***  ***6. Общественное управление – КОД 3.8.***  ***7. Деловое управление – КОД 4.1.***  ***8. Магазины – КОД 4.4.***  ***9. Банковская и страховая деятельность – КОД 4.5.***  ***10. Общественное питание – 4.6.***  ***11. Гостиничное обслуживание – КОД 4.7.***  ***12. Спорт – КОД 5.1.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение зданий или помещений, предназначенных для приема физических и юридических лиц в связи с предоставлением им коммунальных услуг.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 5 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 60%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка - не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Социальное обслуживание – КОД 3.2.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для оказания гражданам социальной помощи (службы занятости населения, дома престарелых, дома ребенка, детские дома, пункты питания малоимущих граждан, пункты ночлега для бездомных граждан, службы психологической и бесплатной юридической помощи, социальные, пенсионные и иные службы, в которых осуществляется прием граждан по вопросам оказания социальной помощи и назначения социальных или пенсионных выплат);*  *размещение объектов капитального строительства для размещения отделений почты и телеграфа;*  *размещение объектов капитального строительства для размещения общественных некоммерческих организаций: благотворительных организаций, клубов по интересам* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 3 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 80%.*  *Минимальная площадь земельных участков – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – 1 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Бытовое обслуживание – КОД 3.3.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для оказания населению или организациям бытовых услуг: мастерские мелкого ремонта, ателье, бани, парикмахерские, прачечные, похоронные бюро.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 3 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 70%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 0,5 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Культурное развитие – КОД 3.6.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для размещения в них музеев, выставочных залов, художественных галерей, домов культуры, библиотек, кинотеатров и кинозалов, театров, филармоний.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 3 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 70 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Религиозное использование – КОД 3.7.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для отправления религиозных обрядов.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 70 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Общественное управление – КОД 3.8.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для размещения органов государственной власти, органов местного самоуправления, судов, а также организаций, непосредственно обеспечивающих их деятельность.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 5 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 60%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка - не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 3 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Деловое управление – КОД 4.1.***  *Размещение объектов капитального строительства с целью: размещения объектов управленческой деятельности, не связанной с государственным или муниципальным управлением и оказанием услуг, а также с целью обеспечения совершения сделок, не требующих передачи товара в момент их совершения между организациями (за исключением банковской и страховой деятельности)* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 5 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 50%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка - не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Магазины – КОД 4.4.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для продажи товаров, торговая площадь которых составляет до 5000 кв. м.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 3 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 70%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,05 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 1 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Банковская и страховая деятельность – КОД 4.5.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для размещения организаций, оказывающих банковские и страховые.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 5 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 50%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка - не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Общественное питание – КОД 4.6.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях устройства мест общественного питания (рестораны, кафе, столовые, закусочные, бары).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 3 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 70%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 0,3 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Гостиничное обслуживание – КОД 4.7.***  ***Размещение гостиниц, а также иных зданий, используемых с целью извлечения предпринимательской выгоды из предоставления жилого помещения для временного проживания в них.*** | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 7 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 50%.*  *Минимальная площадь земельных участков – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 3 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Спорт – КОД 5.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в качестве спортивных клубов, спортивных залов, бассейнов, устройство площадок для занятия спортом и физкультурой (беговые дорожки, спортивные сооружения, теннисные корты, поля для спортивной игры, автодромы, мотодромы, трамплины, трассы и спортивные стрельбища).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,05 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 40%.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЁННЫЕ ВИДЫ И ПАРАМЕТРЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА:*  *НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ.* | | |

*Статья 11. ОД2. Зона учреждений здравоохранения, социальной защиты и объектов культа*

*Зона предназначена для размещения и развития муниципальной больницы общего типа, стационарных объектов социальной защиты (дома престарелых).*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Амбулаторно-поликлиническое обслуживание – КОД 3.4.1.***  ***2. Стационарное медицинское обслуживание – КОД 3.4.2.***  ***3. Социальное обслуживание – КОД 3.2.***  ***4. Религиозное использование – КОД 3.7.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Амбулаторно-поликлиническое обслуживание – КОД 3.4.1.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для оказания гражданам амбулаторно-поликлинической медицинской помощи (поликлиники, фельдшерские пункты, пункты здравоохранения, центры матери и ребенка, диагностические центры, молочные кухни, станции донорства крови, клинические лаборатории).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 80 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Стационарное медицинское обслуживание – КОД 3.4.2.***  *Размещение станций скорой помощи.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 70 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Социальное обслуживание – КОД 3.2.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для оказания гражданам социальной помощи (дома престарелых, дома ребенка, детские дома).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений - 3 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 80%.*  *Минимальная площадь земельных участков – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – 1 га.*  *Предельное количество этажей (этажность) – 2 этажа* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Религиозное использование – КОД 3.7.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для отправления религиозных обрядов.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,2 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 70 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЁННЫЕ ВИДЫ И ПАРАМЕТРЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА:*  *НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ.* | | |

*Статья 12. ОД3. Зона общеобразовательных школ и детских школьных учреждений*

*Зона предназначена для обеспечения правовых условий сохранения и дальнейшего обустройства участков общеобразовательных школ и детских дошкольных учреждений.*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Дошкольное, начальное и среднее общее образование – КОД 3.5.1.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Дошкольное, начальное и среднее общее образование – КОД 3.5.1.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для просвещения, дошкольного, начального и среднего общего образования (детские ясли, детские сады, школы, лицеи, гимназии, художественные, музыкальные школы, образовательные кружки и иные организации, осуществляющие деятельность по воспитанию, образованию и просвещению)* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка:*  *отдельно стоящие объекты дошкольного образования – 0,4 га;*  *отдельно стоящие объекты начального общего и среднего общего образования – 1,6 га;*  *отдельно стоящие объекты просвещения (образовательные кружки и подобные учреждения) – 0,1 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений:*  *– отдельно стоящие объекты дошкольного образования – 5 м;*  *отдельно стоящие объекты начального общего и среднего общего образования – 5 м;*  *отдельно стоящие объекты просвещения (образовательные кружки и подобные учреждения) – 3 м.*  *Предельное количество этажей:*  *отдельно стоящие объекты дошкольного образования – 2 эт.;*  *отдельно стоящие объекты начального общего и среднего общего образования – 3 эт.;*  *отдельно стоящие объекты просвещения (образовательные кружки и подобные учреждения) – 1 эт.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка:*  *отдельно стоящие объекты дошкольного образования – 50%;*  *отдельно стоящие объекты начального общего и среднего общего образования – 60%;*  *отдельно стоящие объекты просвещения (образовательные кружки и подобные учреждения) – 70%.* | *Земельный участок объекта основного вида использования неделим.*  *Перепрофилирование объектов недопустимо*  *Минимальный процент озеленения – 25.*  *При размещении совмещенных объектов образования (дошкольного, начального и среднего общего образования) минимальная площадь земельного участка не подлежит установлению.*  *При размещении совмещенных объектов образования (дошкольного, начального и среднего общего образования) предельное количество этажей берется по наибольшему показателю,* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЁННЫЕ ВИДЫ И ПАРАМЕТРЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА:*  *НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ.* | | |

*Производственные зоны*

*Статья 13. П1. Зона производственных и коммунально-складских предприятий*

*Производственные зоны предназначены для размещения производственных предприятий (кроме животноводческих), коммунальных и складских объектов, объектов инженерной и транспортной инфраструктур, а также для установления санитарно-защитных зон таких объектов.*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  ***2. Объекты придорожного сервиса – КОД 4.9.1.***  ***3. Производственная деятельность– КОД 6.0.***  ***4. Пищевая промышленность – КОД 6.4.***  ***5. Строительная промышленность – КОД 6.6.***  ***6. Связь – КОД 6.8.***  ***7. Склады – КОД 6.9.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости (котельных, водозаборов, очистных сооружений, насосных станций, водопроводов, линий электропередач, трансформаторных подстанций, газопроводов, линий связи, телефонных станций, канализаций, стоянок, гаражей и мастерских для обслуживания уборочной и аварийной техники.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 1 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 80 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Объекты придорожного сервиса – КОД 4.9.1.***  *Размещение автозаправочных станций (бензиновых, газовых);*  *размещение магазинов сопутствующей торговли, зданий для организации общественного питания в качестве объектов придорожного сервиса;*  *мастерских, предназначенных для ремонта и обслуживания автомобилей.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 1 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 80 %.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Производственная деятельность– КОД 6.0.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях изготовления вещей промышленным способом.*  *Не включает в себя содержание видов разрешенного использования с кодами 6.1 – 6.11.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 50 %.* | *Разрешается размещать промышленные объекты и производства V класса опасности, согласно санитарной классификации промышленных объектов*  *и производств.*  *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Пищевая промышленность – КОД 6.4.***  *Размещение объектов пищевой промышленности, по переработке сельскохозяйственной продукции способом, приводящим к их переработке в иную продукцию (консервирование, копчение, хлебопечение).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,2 га..*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 1 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 80 %.* | *Разрешается размещать промышленные объекты и производства V класса опасности, согласно санитарной классификации промышленных объектов*  *и производств.*  *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Строительная промышленность – КОД 6.6.***  *Размещение объектов капитального строительства, предназначенных для производства столярной продукции.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,04 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 1 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 80 %.* | *Разрешается размещать промышленные объекты и производства V класса опасности, согласно санитарной классификации промышленных объектов*  *и производств.*  *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Связь – КОД 6.8.***  *Размещение объектов связи, радиовещания, телевидения, включая воздушные радиорелейные, надземные и подземные кабельные линии связи, линии радиофикации, антенные поля, усилительные пункты на кабельных линиях связи, инфраструктуру спутниковой связи и телерадиовещания, за исключением объектов связи, размещение которых предусмотрено содержанием вида разрешенного использования с кодом 3.1.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка (за исключением линейных объектов) – 0,02 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 3 м.*  *Предельное количество этажей (за исключением антенно-мачтовых сооружений) – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 90 %.* | *Разрешается размещать промышленные объекты и производства V класса опасности, согласно санитарной классификации промышленных объектов*  *и производств.*  *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Склады – КОД 6.9.***  *Размещение сооружений, имеющих назначение по временному хранению, распределению и перевалке грузов (за исключением хранения стратегических запасов), не являющихся частями производственных комплексов, на которых был создан груз: промышленные базы, склады, погрузочные терминалы и доки, нефтехранилища и нефтеналивные станции, газовые хранилища и обслуживающие их газоконденсатные и газоперекачивающие станции, элеваторы и продовольственные склады, за исключением железнодорожных перевалочных складов.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 1 га..*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 1 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 70 %.* | *Разрешается размещать промышленные объекты и производства V класса опасности, согласно санитарной классификации промышленных объектов*  *и производств.*  *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |

*Зоны специального назначения*

*Статья 14. СН2. Зона полигонов ТБО, очистных сооружений*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  ***2. Специальная деятельность– КОД 12.2.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Коммунальное обслуживание– КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами – строительство и эксплуатация очистных сооружений.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 5 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 50 га.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежат установлению.*  *Предельное количество этажей – не подлежат установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | *Разрешается строительство очистных сооружений и иных объектов капитального строительства, необходимых для функционирования таких очистных сооружений.* |
| ***Специальная деятельность– КОД 12.2.***  *Размещение, хранение, захоронение, утилизация, накопление, обработка, обезвреживание отходов производства и потребления, медицинских отходов, биологических отходов, а также размещение объектов размещения отходов, захоронения, хранения, обезвреживания таких отходов (скотомогильников, мусоросжигательных и мусороперерабатывающих заводов, полигонов по захоронению и сортировке бытового мусора и отходов, мест сбора вещей для их вторичной переработки).* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 10 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежат установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежат установлению.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | *Не установлены.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |

*Статья 15. ОТ. Зона озелененных территорий защитного назначения*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Охрана природных территорий – КОД 9.1.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Охрана природных территорий – КОД 9.1.***  *Сохранение отдельных естественных качеств окружающей природной среды путем ограничения хозяйственной деятельности в данной зоне, в частности: создание и уход за защитными лесами и иная хозяйственная деятельность, разрешенная в защитных лесах.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей:*  *–не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | *Освоение территории возможно только с соблюдением лесного законодательства.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |

*Зоны сельскохозяйственного использования*

*Статья 16.* *СХ1. Зона земель населенных пунктов, занятых сельскохозяйственным производством*

*Зона предназначена для размещения предприятий животноводства и переработки сельхозпродукции, располагаемых на землях населенных пунктов.*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Скотоводство – КОД 1.8.***  ***2. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Скотоводство – КОД 1.8.***  *Размещение зданий, сооружений, используемых для содержания и разведения сельскохозяйственных животных;*  *разведение племенных животных, производство и использование племенной продукции (материала).* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,5 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 2 га..*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 5 м.*  *Предельное количество этажей:*  *–2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 70%..* | | *Разрешается размещать промышленные объекты и производства IV-V классов опасности, согласно санитарной классификации промышленных объектов*  *и производств.* |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости (котельных, водозаборов, очистных сооружений, насосных станций, водопроводов, линий электропередач, трансформаторных подстанций, газопроводов, линий связи, телефонных станций, канализаций, стоянок, гаражей и мастерских для обслуживания уборочной и аварийной техники.* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – 1 м.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – 80 %.* | | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Обеспечение сельскохозяйственного производства – КОД 1.18.***  ***2. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | |
| ***Обеспечение сельскохозяйственного производства – КОД 1.18.***  *Размещение машинно-транспортных и ремонтных станций, ангаров и гаражей для сельскохозяйственной техники, амбаров, водонапорных башен, трансформаторных станций и иного технического оборудования, используемого для ведения сельского хозяйства* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей:*  *– 2 этажа.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Соблюдение особых условий, предусмотренных в основных видах разрешенного использования.* | |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | | *Соблюдение особых условий, предусмотренных в основных видах разрешенного использования.* | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | | | |

*Статья 17.* *СХ2. Зона земель населенных пунктов, предоставленных населению для индивидуальной сельскохозяйственной деятельности*

*Зона предназначена для ведения индивидуальной сельскохозяйственной деятельности и общественного использования муниципальных земель, не предназначенных для отчуждения в пользу третьих лиц, для сенокошения, выгона скота и иного общественного использования, в целях индивидуальной сельскохозяйственной деятельности.*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Скотоводство – КОД 1.8.***  ***2. Для ведения личного подсобного хозяйства – КОД 2.2.***  ***3. Ведение огородничества – КОД 13.1.*** | | | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Скотоводство – КОД 1.8.***  *Сенокошение, выпас сельскохозяйственных животных.* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей*  *– не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Строительство объектов капитального строительства запрещено.* |
| ***Для ведения личного подсобного хозяйства – КОД 2.2.***  *Размещение жилого дома, не предназначенного для раздела на квартиры (дома, пригодные для постоянного проживания и высотой не выше трех надземных этажей);*  *производство сельскохозяйственной продукции;*  *размещение гаража и иных вспомогательных сооружений;*  *содержание сельскохозяйственных животных.* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков:*  *длина – 15 м;*  *ширина – 15 м.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – 0,15 га.*  *Максимальная площадь земельного участка – 3 га.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений:*  *- 2 м – для хозяйственных строений, (кроме бани и иных подобных зданий и строений);*  *- 3 м – для бани и иных подобных зданий и строений;*  *- 3 м от границ соседних земельных участков (за исключением территории общего пользования) – для гаража, открытой стоянки личного автотранспорта;*  *- 3 м от границ соседних земельных участков (за исключением территории общего пользования) – для жилого дома.*  *Предельное количество этажей для жилого дома – 2 этажа.*  *Предельная высота зданий, строений, сооружений (за исключением жилого дома) – 8 м.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка - 60%, в том числе 20% под строительство жилого дома, гаража и иных вспомогательных сооружений, не связанных с производством сельскохозяйственной продукции и содержанием сельскохозяйственных животных.* | | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* |
| ***Ведение огородничества – КОД 13.1.***  *Осуществление деятельности, связанной с выращиванием ягодных, овощных, бахчевых или иных сельскохозяйственных культур и картофеля;*  *размещение некапитального жилого строения и хозяйственных строений и сооружений, предназначенных для хранения сельскохозяйственных орудий труда и выращенной сельскохозяйственной продукции.* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей:*  *– не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Строительство объектов капитального строительства запрещено.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | | *Соблюдение особых условий, предусмотренных в основных видах разрешенного использования.* | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | | | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | | | |

*Зоны рекреации*

*Статья 18. Р1. Зона рекреационных территорий в границах населенных пунктов (парков, скверов, бульваров, открытых спортивных площадок, лесов)*

*Зона включает искусственно созданные или естественные и благоустроенные озеленённые территории, предназначенные для повседневного кратковременного отдыха населения*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Отдых (рекреация) – КОД 5.0.***  ***2. Спорт– КОД 5.1.***  ***3. Земельные участки (территории) общего пользования – КОД 12.0.*** | | | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Отдых (рекреация) – КОД 5.0.***  *Обустройство мест для занятия спортом, физической культурой, пешими или верховыми прогулками, отдыха и туризма, наблюдения за природой, пикников, охоты, рыбалки и иной деятельности;*  *создание и уход за парками, городскими лесами, садами и скверами, прудами, озерами, водохранилищами, пляжами, береговыми полосами водных объектов общего пользования, а также обустройство мест отдыха в них.* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей – не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Строительство объектов капитального строительства (не являющихся линейными объектами), за исключением объектов благоустройства, запрещено.*  *Данная территориальная зона не включает в себя содержание видов разрешенного использования с кодами 5.2 - 5.5.* |
| ***Спорт– КОД 5.1.***  *Устройство площадок для занятия спортом и физкультурой (беговые дорожки, спортивные сооружения, теннисные корты, поля для спортивной игры, автодромы, мотодромы, трамплины, трассы и спортивные стрельбища).* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей – не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Не установлены.* |
| ***Земельные участки (территории) общего пользования – КОД 12.0.***  *Размещение объектов улично-дорожной сети, пешеходных тротуаров в границах населенных пунктов, пешеходных переходов, набережных, береговых полос водных объектов общего пользования, скверов, бульваров, площадей, проездов, малых архитектурных форм благоустройства* | | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей – не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Строительство объектов капитального строительства (не являющихся линейными объектами), за исключением объектов благоустройства, запрещено.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | | *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | | | |

*Статья 19. Р2. Зона рекреационных территорий вне границ населенных пунктов (парков, скверов, бульваров, открытых спортивных площадок, лесов)*

*Зона открытых рекреационных природных пространств выделена для целей самодеятельного массового отдыха местного населения и туристов на землях вне границ населенных пунктов.*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Отдых (рекреация) – КОД 5.0.*** | | | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Отдых (рекреация) – КОД 5.0.***  *Обустройство мест для наблюдения за природой, пикников, охоты, рыбалки и иной деятельности.* | | *Строительство объектов капитального строительства (не являющихся линейными объектами) запрещено.*  *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежит установлению.*  *Предельное количество этажей – не подлежит установлению.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | | *Данная территориальная зона не включает в себя содержание видов разрешенного использования с кодами 5.1 - 5.5.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ* | | | | |
| ***1. Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.*** | | | | |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | |
| ***Коммунальное обслуживание – КОД 3.1.***  *Размещение объектов капитального строительства в целях обеспечения физических и юридических лиц коммунальными услугами, в частности: поставки воды, тепла, электричества, газа, предоставления услуг связи, отвода канализационных стоков, очистки и уборки объектов недвижимости.* | *Предельные (минимальные и (или) максимальные) размеры земельных участков, минимальные отступы от границ земельного участка, максимальный процент застройки берутся по основному виду разрешенного использования.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.* | | *Соблюдение требований и ограничений, установленных Федеральным законом от 01.05.1999 № 94-ФЗ «Об охране озера Байкал», и принятых в соответствии с ним подзаконных актах.*  *При определении в градостроительном плане земельного участка минимальных отступов от границ земельного участка в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений, необходимо учитывать: сложившеюся застройку на соседних земельных участках, ранее выданные разрешения на строительство объектов капитального строительства на соседних земельных участках, подготовленные и утвержденные градостроительные планы соседних земельных участков.* | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | | | |

*Зоны резервирования территории для перспективного строительства (РТ)*

*Статья 20. РТ1. Зона для перспективного жилищно-гражданского строительства*

*Зона предназначена для резервирования территории в целях дальнейшего освоения под жилищное строительства.*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Запас – КОД 12.3.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Запас – КОД 12.3.***  *Отсутствие хозяйственной деятельности.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежат установлению.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | *Запрет строительства объектов капитального строительства.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |

*Статья 21. РТ3. Зона для перспективного строительства производственных и коммунально-складских объектов*

*Зона предназначена для резервирования территории в целях дальнейшего освоения под размещения производственных предприятий.*

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* | | |
| ***1. Запас – КОД 12.3.*** | | |
| *ОСНОВНЫЕ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | | |
| *ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ* | *ПРЕДЕЛЬНЫЕ (МИНИМАЛЬНЫЕ И (ИЛИ) МАКСИМАЛЬНЫЕ) РАЗМЕРЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ПРЕДЕЛЬНЫЕ ПАРАМЕТРЫ РАЗРЕШЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА, РЕКОНСТРУКЦИИ ОБЪЕКТОВ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА* | *ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ РЕГЛАМЕНТА И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ* |
| ***Запас – КОД 12.3.***  *Отсутствие хозяйственной деятельности.* | *Предельные минимальные размеры земельных участков – не подлежат установлению.*  *Предельные максимальные размеры земельных участков - не подлежат установлению.*  *Минимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Максимальная площадь земельного участка – не подлежит установлению.*  *Минимальные отступы от границ земельных участков в целях определения мест допустимого размещения зданий, строений, сооружений, за пределами которых запрещено строительство зданий, строений, сооружений – не подлежат установлению.*  *Предельное количество этажей – 1 этаж.*  *Максимальный процент застройки в границах земельного участка, определяемый как отношение суммарной площади земельного участка, которая может быть застроена, ко всей площади земельного участка – не подлежит установлению.* | *Запрет строительства объектов капитального строительства.* |
| *ВСПОМОГАТЕЛЬНЫ ВИДЫ РАЗРЕШЁННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |
| *УСЛОВНО РАЗРЕШЕННЫЕ ВИДЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ*  *УЧАСТКОВ НЕ ПРЕДУСМОТРЕНЫ* | | |

***27.12.2018г. №42***

***РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ***

***ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ***

***ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН***

***МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»***

***ДУМА***

***РЕШЕНИЕ***

***О системе муниципальных правовых актов муниципального образования «Корсукское»***

*В соответствии со статьями 7, 35, 43–45, 46–48 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьями 24, 33, 37 Устава муниципального образования «Корсукское», представительный орган муниципального образования Дума МО «Корсукское*

*РЕШИЛА:*

*1. Утвердить прилагаемое Положение о системе муниципальных правовых актов муниципального образования МО «Корсукское».*

*2. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования.*

|  |
| --- |
| *Председатель Думы МО «Корсукское»*  *Глава МО «Корсукское»* |

*В.В.Баршуев*

*УТВЕРЖДЕНО*

*решением Думы МО «Корсукское»*

*от 27.12.2018г.№ 42*

***ПОЛОЖЕНИЕ***

***О СИСТЕМЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ***

***МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ МО «КОРСУКСКОЕ»***

*Глава 1. Общие положения*

*1. Настоящее Положение конкретизирует требования, предусмотренные Федеральным законом от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», иными федеральными законами, Уставом муниципального образования «Корсукское» к муниципальным правовым актам муниципального образования «Корсукское» (далее – муниципальные правовые акты), к порядку подготовки их проектов, а также к порядку учета, регистрации и мониторинга муниципальных правовых актов.*

*Глава 2. Система муниципальных правовых актов*

*2. В систему муниципальных правовых актов муниципального образования «Корсукское» (далее – муниципальное образование) входят:*

*1) устав муниципального образования (далее – Устав);*

*2) муниципальные правовые акты о внесении изменений и дополнений в Устав;*

*3) муниципальные правовые акты, принятые на местном референдуме (сходе граждан);*

*4) решения представительного органа муниципального образования «Корсукское» (далее – Дума);*

*5) постановления и распоряжения председателя Думы;*

*6) постановления и распоряжения главы муниципального образования (далее – Глава);*

*7) постановления и распоряжения местной администрации МО «Корсукское» (далее – Администрация);*

*8) приказы и распоряжения должностных лиц Администрации;*

*9) приказы и распоряжения иных должностных лиц местного самоуправления, предусмотренных Уставом.*

*3. Система муниципальных правовых актов основывается на принципах единства и целостности, внутренней дифференцированности и непротиворечивости, иерархического построения в зависимости от их юридической силы.*

*4. В случае изменения системы муниципальных правовых актов муниципального образования, а также в случае изменения видов муниципальных правовых актов, предусмотренных пунктом 2 настоящего Положения, ранее принятые (изданные) муниципальные правовые акты вступают в силу и действуют до их отмены (признания утратившими силу) или приостановления их действия, если иное не предусмотрено федеральными законами, иными федеральными нормативными правовыми актами, Уставом, муниципальными правовыми актами о внесении изменений и дополнений в Устав, настоящим Положением.*

*5. Внесение изменений в муниципальные правовые акты, их отмена (признание утратившими силу) или признание утратившими силу их отдельных положений, приостановление действия муниципальных правовых актов или приостановление действия их отдельных положений осуществляются посредством издания муниципальных правовых актов тех же вида и формы, если иное не предусмотрено федеральными законами, иными федеральными нормативными правовыми актами, Уставом, муниципальными правовыми актами о внесении изменений и дополнений в Устав, настоящим Положением.*

*6. Муниципальные правовые акты имеют нормативный характер (нормативные муниципальные правовые акты) или являются актами индивидуального правового регулирования (ненормативные муниципальные правовые акты).*

*Нормативным муниципальным правовым актом признается официальный письменный документ, принятый (изданный) в порядке, предусмотренном федеральными законами, иными федеральными нормативными правовыми актами, Уставом, настоящим Положением и иными муниципальными правовыми актами, содержащий правовые нормы, обязательные для неопределенного круга лиц и рассчитанные на неоднократное применение.*

*Ненормативным муниципальным правовым актом признается официальный письменный документ, принятый (изданный) в порядке, предусмотренном федеральными законами, иными федеральными нормативными правовыми актами, Уставом, настоящим Положением и иными муниципальными правовыми актами, и устанавливающий, изменяющий или отменяющий права и обязанности конкретных лиц.*

*7. Муниципальные правовые акты принимаются органами местного самоуправления, должностными лицами местного самоуправления по вопросам, отнесенным к компетенции соответственно этих органов местного самоуправления, их должностных лиц федеральными законами, иными федеральными нормативными правовыми актами, законами Иркутской области, Уставом, иными муниципальными правовыми актами.*

*По вопросам осуществления отдельных государственных полномочий, переданных органам местного самоуправления федеральными законами и законами Иркутской области, могут приниматься муниципальные правовые акты на основании и во исполнение положений, установленных соответствующими федеральными законами и (или) законами Иркутской области.*

*Муниципальные правовые акты в преамбуле должны содержать указание на правовые акты, на основании или во исполнение которых они принимаются.*

*8. В случае изменения наименования органа местного самоуправления, должности должностного лица местного самоуправления, принявших (издавших) муниципальный правовой акт, отмена (признание утратившим силу) указанного муниципального правового акта, признание утратившими силу его отдельных положений, внесение в него изменений, приостановление его действия или приостановление действия его отдельных положений осуществляются органом местного самоуправления, должностным лицом местного самоуправления с использованием их нового наименования, если иное не предусмотрено федеральными законами, иными федеральными нормативными правовыми актами, Уставом, муниципальными правовыми актами о внесении изменений и дополнений в Устав.*

*9. Муниципальные правовые акты не должны противоречить Конституции Российской Федерации, федеральным конституционным законам, федеральным законам, иным нормативным правовым актам Российской Федерации, а также Уставу Иркутской области, законам Иркутской области, иным нормативным правовым актам Иркутской области.*

*Глава 3. Особенности юридических свойств и порядка принятия (издания) отдельных видов муниципальных правовых актов*

*10. Устав и оформленные в виде правовых актов решения, принятые на местном референдуме (сходе граждан), являются актами высшей юридической силы в системе муниципальных правовых актов, имеют прямое действие и применяются на всей территории муниципального образования. Иные муниципальные правовые акты не должны противоречить Уставу и правовым актам, принятым на местном референдуме (сходе граждан).*

*В случае обнаружения противоречия Уставу или правовым актам, принятым на местном референдуме (сходе граждан), иного муниципального правового акта указанный муниципальный правовой акт должен быть отменен (признан утратившим силу) издавшим его органом местного самоуправления, должностным лицом местного самоуправления либо в случаях, предусмотренных настоящим Положением, иным органом местного самоуправления, иным должностным лицом местного самоуправления, либо в такой муниципальный правовой акт должны быть внесены соответствующие изменения.*

*11. Дума по вопросам, отнесенным к ее компетенции федеральными законами, законами Иркутской области, Уставом, принимает решения, устанавливающие правила, обязательные для исполнения на территории муниципального образования, решение об удалении Главы в отставку, а также решения по вопросам организации деятельности Думы и по иным вопросам, отнесенным к ее компетенции федеральными законами, законами Иркутской области, Уставом.*

*12. Председатель Думы по вопросам организации деятельности Думы издает нормативные правовые акты в форме постановлений и ненормативные правовые акты в форме распоряжений. Постановления и распоряжения председателя Думы не могут противоречить решениям Думы.*

*13. Глава по вопросам, отнесенным к его компетенции Уставом в соответствии с Федеральным законом, другими федеральными законами, издает нормативные правовые акты в форме постановлений и ненормативные правовые акты в форме распоряжений (далее в совокупности – правовые акты Главы).*

*Глава в пределах своих полномочий, установленных федеральными законами, законами Иркутской области, Уставом и нормативными правовыми актами Думы, издает постановления Администрации по вопросам местного значения и вопросам, связанным с осуществлением отдельных государственных полномочий, переданных органам местного самоуправления муниципального образования федеральными законами и законами Иркутской области, а также распоряжения Администрации по вопросам организации работы Администрации (далее в совокупности – правовые акты Администрации).*

*14. Приказы и распоряжения должностных лиц Администрации (далее в совокупности – правовые акты должностных лиц Администрации) не могут противоречить правовым актам Администрации.*

*Глава вправе, в том числе в случае противоречия правового акта должностного лица Администрации правовым актам Администрации, своим правовым актом отменить (признать утратившими силу) любой правовой акт должностного лица Администрации или его отдельные положения, приостановить действие любого правового акта должностного лица Администрации или его отдельных положений, либо внести в них изменения.*

*Глава 4. Подготовка проектов муниципальных правовых актов.*

*Реквизиты муниципальных правовых актов*

*15. Инициатива подготовки проекта муниципального правового акта принадлежит органу местного самоуправления, должностному лицу местного самоуправления, уполномоченным на принятие (издание) соответствующего муниципального правового акта, если федеральными законами или Уставом не предусмотрено иное.*

*Внесение проектов муниципальных правовых актов на рассмотрение соответствующих органов местного самоуправления, должностных лиц местного самоуправления реализуется также органами, должностными лицами, организациями в случаях, в сроки и в порядке, установленными федеральными законами, Уставом, настоящим Положением, а в части, ими не урегулированной, – нормативными правовыми актами соответствующих органов местного самоуправления и должностных лиц местного самоуправления.*

*Иные лица вправе направлять проекты муниципальных правовых актов или предложения об их подготовке, замечания и предложения к проектам муниципальных правовых актов органам, должностным лицам, организациям, предусмотренным абзацами первым, вторым настоящего пункта, в порядке, предусмотренном Федеральным законом от 2 мая 2006 года № 59‑ФЗ «О порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации» и иными федеральными нормативными правовыми актами, Уставом, иными муниципальными правовыми актами.*

*16. Порядок рассмотрения проектов муниципальных правовых актов в органах местного самоуправления, должностными лицами местного самоуправления (в том числе согласование, подготовка заключений, проведение экспертизы (научной, правовой, антикоррупционной, иной экспертизы), оценки регулирующего воздействия) определяются Уставом, а также правовыми актами соответствующих органов местного самоуправления.*

*17. По проекту муниципального правового акта, выносимого на местный референдум, проводимый по инициативе Думы и Главы, выдвинутой ими совместно, Думой в установленном ею порядке предварительно проводится экспертиза на предмет соответствия проекта муниципального правового акта, выносимого на местный референдум, требованиям, предъявляемым Федеральным законом от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации».*

*18. Антикоррупционная экспертиза проектов муниципальных правовых актов проводится в обязательном порядке.*

*Порядок проведения антикоррупционной экспертизы проектов решений Думы нормативного характера, проектов правовых актов председателя Думы нормативного характера устанавливается решением Думы.*

*Порядок проведения антикоррупционной экспертизы проектов правовых актов Главы нормативного характера устанавливается правовым актом Главы.*

*Порядок проведения антикоррупционной экспертизы проектов правовых актов Администрации нормативного характера, проектов правовых актов должностных лиц Администрации нормативного характера устанавливается правовым актом Администрации.*

*Порядок проведения антикоррупционной экспертизы проектов нормативных муниципальных правовых актов контрольно-счетного органа, устанавливается правовым актом председателя контрольно-счетного органа.*

*19. Правила юридической техники подготовки и оформления муниципальных правовых актов утверждаются решением Думы.*

*20. Муниципальные правовые акты имеют следующие реквизиты:*

*1) наименование органа местного самоуправления или должностного лица местного самоуправления, принявшего (издавшего) муниципальный правовой акт;*

*2) наименование формы муниципального правового акта;*

*3) для нормативного муниципального правового акта – индивидуализированный заголовок;*

*4) дата подписания муниципального правового акта;*

*5) удостоверительная подпись (удостоверительные подписи) должностного лица (должностных лиц), подписавших муниципальный правовой акт;*

*6) индивидуальный номер, присвоенный данному муниципальному правовому акту в соответствии с установленным порядком регистрации муниципальных правовых актов.*

*21. При внесении изменений в муниципальные правовые акты их реквизиты, предусмотренные подпунктами 1–2, 4–6 пункта 21 настоящего Положения, не подлежат изменению.*

*22. Правовым актом Думы могут быть предусмотрены реквизиты правовых актов Думы, правовых актов председателя Думы, а также муниципальных правовых актов, принятых на местном референдуме (сходе граждан), в дополнение к реквизитам муниципальных правовых актов, предусмотренным пунктом 21 настоящего Положения.*

*Правовым актом Главы могут быть предусмотрены реквизиты правовых актов Главы, правовых актов Администрации, правовых актов должностных лиц Администрации, в дополнение к реквизитам муниципальных правовых актов, предусмотренным пунктом 21 настоящего Положения.*

*Глава 5. Учет, государственная регистрация, мониторинг  
муниципальных правовых актов*

*23. Муниципальные правовые акты подлежат учету, включающему их регистрацию, хранение (в том числе создание и поддержание в контрольном состоянии их фондов, формирование электронной базы данных муниципальных правовых актов).*

*Порядок учета муниципальных правовых актов определяется правовым актом Думы.*

*24. Нормативные муниципальные правовые акты в соответствии со статьей 43 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Иркутской области от 12 марта 2009 года № 10-оз «О порядке организации и ведения регистра муниципальных нормативных правовых актов Иркутской области», иными нормативными правовыми актами Иркутской области подлежат направлению в уполномоченный исполнительный орган государственной власти Иркутской области.*

*Порядок организации работы органов местного самоуправления по представлению муниципальных правовых актов и дополнительных сведений к ним в регистр муниципальных нормативных правовых актов Иркутской области утверждается правовым актом Главы.*

*25. Устав, муниципальный правовой акт о внесении изменений и дополнений в Устав в порядке, предусмотренном Федеральным законом от 21 июля 2005 года № 97-ФЗ «О государственной регистрации уставов муниципальных образований», подлежат представлению в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Иркутской области в целях их государственной регистрации.*

*Порядок организации работы органов местного самоуправления по представлению Устава и муниципальных правовых актов о внесении изменений и дополнений в Устав в целях их государственной регистрации утверждается правовым актом Главы.*

*26. Органы местного самоуправления осуществляют мониторинг муниципальных правовых актов в целях обеспечения их соответствия Конституции Российской Федерации, федеральным законам и иным федеральным правовым актам, законам Иркутской области и иным правовым актам Иркутской области, Уставу и иным муниципальным правовым актам, имеющим более высокую юридическую силу.*

*Порядок проведения мониторинга муниципальных правовых актов в целях обеспечения их соответствия правовым актам, имеющих более высокую юридическую силу, определяется правовым актом Думы.*

*Глава 6. Официальное опубликование*

*муниципальных правовых актов*

*27. Официальным опубликованием муниципального правового акта признается первая публикация его полного текста в газете «Вестник МО «Корсукское».*

*28. В целях создания необходимых условий для получения информации о муниципальных правовых актах в соответствии с федеральным законодательством:*

*- муниципальные правовые акты подлежат размещению на официальном сайте администрации муниципального образования «Корсукское» в день публикации полного текста в газете «Вестник МО «Корсукское».*

***27.12.2018г. №43***

***РОССИЙСКАЯ******ФЕДЕРАЦИЯ***

***ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ***

*ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН*

***МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»***

***ДУМА***

***РЕШЕНИЕ***

***«О передаче полномочий органов***

***контроля по осуществлению муниципального***

***финансового контроля»***

*В соответствии со статьями 142 и 142.5 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003г. «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом муниципального образования «Корсукское», Решением Думы МО «Корсукское» № 25 от 29.12.2016 г. «Об утверждении Порядка предоставления иных межбюджетных трансфертов из бюджета муниципального образования «Корсукское» в бюджет муниципального образования «Эхирит-Булагатский район»» Дума муниципального образования «Корсукское»*

*Решила:*

*1. Передать полномочия органов контроля по осуществлению муниципального финансового контроля с уровня сельского поселения на уровень муниципального района, в том числе внутренний финансовый контроль, работу с нормативно- правовыми актами;*

*2. Поручить Главе МО «Корсукское» заключить соглашение о передаче полномочий органов контроля по осуществлению муниципального финансового контроля с уровня сельского поселения на уровень муниципального района.*

*3. Предусмотреть в бюджете поселения денежные средства на финансирование соглашения о передаче полномочий органов контроля по осуществлению муниципального финансового контроля с уровня сельского поселения на уровень муниципального района в соответствии со сметой. Смета прилагается.*

*4. Опубликовать настоящее решение в газете «Вестник МО «Корсукское» и на официальном сайте МО «Корсукское».*

*Председатель Думы МО «Корсукское»*

*Глава МО «Корсукское» В.В.Баршуев*

**

**27.12.2018г. №44**

**РОССИЙСКАЯ** **ФЕДЕРАЦИЯ**

**ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ**

ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН

**МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»**

**ДУМА**

**РЕШЕНИЕ**

**«О передаче полномочий на определение**

**поставщиков (подрядчиков, исполнителей)»**

В соответствии с Федеральным законом от 5 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», Федеральным законом № 131 от 6 октября 2003 г. «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» , Дума муниципального образования «Корсукское»

Решила:

1. Передать муниципальному району «Эхирит-Булагатский район» Иркутской области часть полномочий муниципального образования «Корсукское» по определению поставщиков (подрядчиков, исполнителей).

2. Заключить соглашение о передаче полномочий на определение поставщиков (подрядчиков, исполнителей) между органом местного самоуправления муниципального района «Эхирит-Булагатский район» и органом местного самоуправления муниципального образования «Корсукское» (соглашение прилагается).

3. Установить, что настоящее решение вступает в силу со дня его официального обнародования и действует до 31 декабря 2019 года включительно, распространяется на правоотношения, возникшие с 01 января 2019г.

Председатель Думы МО «Корсукское»

Глава МО «Корсукское» В.В.Баршуев

**27.12.2018г. №45**

**РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**

**ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ**

**ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН**

**МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»**

**ДУМА**

**РЕШЕНИЕ**

**«О внесении изменений в решение Думы от 27.12.2017 №17 «О бюджете муниципального образования «Корсукское» на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»**

В соответствии со ст.15 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, ст.35 Федерального закона от 06.10.2003 г.№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», ст. 29 Положения о бюджетном процессе в муниципальном образовании «Корсукское», Дума муниципального образования «Корсукское»

РЕШИЛА:

1. Пункт 1.1. статьи 1 изложить в следующей редакции :

Утвердить:

1)общий объем доходов бюджета на 2018 год в сумме  9 345 195,00 рублей, в том числе собственных доходов 1 452 895,00 рублей, безвозмездных поступлений из областного и районного бюджетов в сумме 7 892 300,00 рублей;

2)общий объем расходов бюджета поселения в сумме 11 381 087,28 руб.;

3)размер дефицита бюджета поселения в сумме 44 786 рублей, или 3,082% утвержденного годового объема доходов бюджета поселения без учета безвозмездных поступлений.

2. Утвердить распределение доходов и расходов, а так же источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2018 год согласно приложениям 1,3,8 соответственно.

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня опубликования в газете «Вестник МО «Корсукское».

Председатель Думы МО «Корсукское»

Глава МО «Корсукское» В.В. Баршуев

**27.12.2018г. №45**

**РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**

**ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ**

**ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН**

**МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»**

**ДУМА**

**РЕШЕНИЕ**

**«О внесении изменений в решение Думы от 27.12.2017 №17 «О бюджете муниципального образования «Корсукское» на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»**

В соответствии со ст.15 Бюджетного Кодекса Российской Федерации, ст.35 Федерального закона от 06.10.2003 г.№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», ст. 29 Положения о бюджетном процессе в муниципальном образовании «Корсукское», Дума муниципального образования «Корсукское»

РЕШИЛА:

1. Пункт 1.1. статьи 1 изложить в следующей редакции :

Утвердить:

1)общий объем доходов бюджета на 2018 год в сумме  9 345 195,00 рублей, в том числе собственных доходов 1 452 895,00 рублей, безвозмездных поступлений из областного и районного бюджетов в сумме 7 892 300,00 рублей;

2)общий объем расходов бюджета поселения в сумме 11 381 087,28 руб.;

3)размер дефицита бюджета поселения в сумме 44 786 рублей, или 3,082% утвержденного годового объема доходов бюджета поселения без учета безвозмездных поступлений.

2. Утвердить распределение доходов и расходов, а так же источники внутреннего финансирования дефицита местного бюджета на 2018 год согласно приложениям 1,3,8 соответственно.

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня опубликования в газете «Вестник МО «Корсукское».

Председатель Думы МО «Корсукское»

Глава МО «Корсукское» В.В. Баршуев

**27.12.2018г. №46**

**РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ**

**ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ**

**ЭХИРИТ-БУЛАГАТСКИЙ РАЙОН**

**МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ «КОРСУКСКОЕ»**

**ДУМА**

**РЕШЕНИЕ**

«**О бюджете муниципального образования**

**«Корсукское» на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов**»

**Статья 1.**

1.1.Утвердить основные характеристики бюджета муниципального образования «Корсукское» на 2019год (далее - бюджет поселения):

1)общий объем доходов бюджета на 2019 год в сумме 6 559 153 рублей, в том числе безвозмездные поступления в части межбюджетных трансфертов из областного и районного бюджетов в сумме 5 263 403 рублей;

2)общий объем расходов бюджета поселения в сумме на 2019 год – 6 607 743 рублей;

3) размер дефицита бюджета поселения в сумме 48 590 рублей, или 3,75 процентов утвержденного годового объема доходов бюджета поселения без учета безвозмездных поступлений.

**1.2.** Утвердить основные характеристики бюджета поселения на плановый период 2020 и 2021 годы:

1)общий объем доходов бюджета на 2020 год в сумме 6 099 050 рублей, в том числе безвозмездные поступления в части межбюджетных трансфертов из областного и районного бюджетов в сумме 4 535 400 рублей;

общий объем доходов бюджета на 2021 год в сумме 6 237 800 рублей, в том числе безвозмездные поступления в части межбюджетных трансфертов из областного и районного бюджетов в сумме 4 587 400 рублей.

2)общий объем расходов бюджета поселения в сумме на 2020 год – 6 157 686 рублей;

общий объем расходов бюджета поселения в сумме на 2021 год – 6 299 690 рублей.

3) размер дефицита бюджета поселения на 2020 год в сумме 58 636 рубля, или 3,75 процентов утвержденного годового объема доходов бюджета поселения без учета безвозмездных поступлений;

размер дефицита бюджета поселения на 2021 год в сумме 61 890 рублей.

Направить на покрытие дефицита местного бюджета на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов поступления из источников финансирования дефицита бюджета согласно приложениям №1, 2 к настоящему решению.

**Статья 2.**

**2.1.** Установить, что доходы бюджета, поступающие в 2019 году и на плановый период 2020 и 2021 годы, формируются за счет:

1. налоговых доходов, в том числе:

а) местных налогов и отчислений от Федеральных и региональных налогов и сборов по нормативам, установленным законодательными актами РФ, субъектов РФ и настоящим Решением.

2) неналоговых доходов;

3) безвозмездных поступлений.

**2.2.** Утвердить прогнозируемые доходы в бюджет поселения на 2019 год по кодам видов доходов, подвидов доходов по классификации доходов бюджетов Российской Федерации согласно приложению №3 к настоящему Решению;

прогнозируемые доходы в бюджет поселения на плановый период 2020 и 2021 годы по кодам видов доходов, подвидов доходов по классификации доходов бюджетов Российской Федерации согласно приложению №4 к настоящему Решению.

**Статья 3.**

Установить верхний предел государственного внутреннего долга муниципального образования «Корсукское» по состоянию на 1 января 2019г в размере 48 590 рублей, предельный объем обязательств по муниципальным гарантиям – 0 рублей согласно приложению №5 к настоящему Решению;

по состоянию на 1 января 2020 года в размере 58 636 рублей, предельный объем обязательств по муниципальным гарантиям – 0 рублей;

по состоянию на 1 января 2021 года в размере 61 890 рублей, предельный объем обязательств по муниципальным гарантиям – 0 рублей согласно приложению №6 к настоящему Решению.

**Статья 4.**

Установить предельный объем муниципального долга на 2019 год -200 000 рублей; 2020 год -200 000 рублей; 2021 год – 200 000 рублей.

**Статья 5.**

Утвердить перечень главных администраторов доходов местного бюджета и закрепленных за ними видов доходов бюджета согласно приложению №7 к настоящему Решению.

**Статья 6.**

Утвердить распределение расходов муниципального образования на 2019 год по разделам, подразделам, целевым статьям расходов, видам расходов бюджетов Российской Федерации в ведомственной классификации расходов согласно приложению №8 к настоящему Решению.

распределение расходов муниципального образования на плановый период 2020 и 2021 годы по разделам, подразделам, целевым статьям расходов, видам расходов бюджетов Российской Федерации в ведомственной классификации расходов согласно приложению №9 к настоящему Решению.

**Статья 7.**

Утвердить коды глав ведомственной классификации получателей средств согласно приложению №10 к настоящему Решению.

**Статья 8.**

Утвердить, что при исполнении бюджета на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годы приоритетными направлениями расходов являются:

- заработная плата с начислениями на нее;

- оплата услуг связи и коммунальных услуг.

**Статья 9.**

Установить, что в расходной части местного бюджета на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годы формируется резервный фонд администрации муниципального образования в размере 5000 рублей.

**Статья 10.**

Общий объем бюджетных ассигнований, направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств, составляет:

на 2019 год – 78 150 рублей;

на 2020 год – 94 950 рублей;

на 2021 год – 94 950 рублей.

**Статья 11.**

Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда муниципального образования:

- на 2019 год в сумме 785 750 рублей;

- на 2020 год в сумме 1 008 650 рублей;

- на 2021 год в сумме 1 087 400 рублей.

**Статья 12.**

Установить, что расходы на приобретение товаров, производство работ, оказание услуг для муниципальных нужд осуществляется в порядке, установленном Федеральным Законом от 05.04.2013 №44-ФЗ «О контрактной системе сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

**Статья 13.**

Финансовый отдел администрации муниципального образования «Корсукское» в случае изменения в течение года состава и (или) функций главных администраторов доходов бюджета или главных администраторов источников финансирования дефицита бюджета имеет право вносить соответствующие изменения в состав закрепленных за ними КБК с последующим внесением изменений в бюджет на текущий год.

**Статья 14.**

Приложения к настоящему решению являются его неотъемлемой частью.

**Статья 15.**

Настоящее Решение вступает в силу после дня его официального опубликования, но не ранее 1 января 2019 года.

Председатель Думы МО «Корсукское»

Глава МО «Корсукское» В.В.Баршуев

*Учредитель-Дума МО «Корсукское»*

*Главный редактор-Баршуев В.В.*

*Адрес редакции- с.Корсук, ул. Трактовая-8, Эхирит-Булагатского района*

*Тираж-50 экз*

*Подписан в печать-29.12.2018г.*

*Цена-бесплатно*

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*